

Université du Sacré Coeur Milan



Points positifs

J'ai rencontré de très belles personnes de cultures et d'univers très différents. Ça permet vraiment de comprendre le monde et les autres sous un autre œil.

Milan est une ville très dynamique où on se rend compte qu'énormément de choses sont possibles en réalité.

Ce séjour m'a aussi permis de créer une autonomie dans la vie quotidienne, de partir à la découverte de moi-même et de m'ouvrir sur le monde.

Points d'attention

Il est difficile de trouver un logement à un prix abordable à Milan. Mon conseil est donc de s'adresser aux anciens étudiants pour des tips logement et de s'y prendre tôt !

Et il faut vraiment préparer son budget en amont et bien le gérer pour ne pas se retrouver dans une situation précaire à la fin du mois.

VENEZ DECOUVRIR MA VISITE DE BRUNATE (LAGO DI COMO) :

<https://www.youtube.com/watch?v=XpJtR5DknF0>



LE MOT DE LA FIN

Une expérience très riche : des rencontres avec des personnes de cultures diverses, la découverte d'une nouvelle culture locale, la création d'une autonomie dans la vie quotidienne, la découverte de soi, l'ouverture au monde. Ce séjour m'a fait comprendre que ce qu'on pense être "impossible", souvent, ne l'est pas.